



swisscom

Communiqué de
presse

Valérie Berset Bircher renonce à son mandat au Conseil d'administration de Swisscom

Valérie Berset Bircher quittera le Conseil d'administration de Swisscom SA le 31 décembre 2018. Le Secrétariat d'Etat à l'économie (SECO) l'a nommée au poste de cheffe des Affaires internationales du travail à compter du 1^{er} janvier 2019. Il est prévu de proposer l'élection d'une ou d'un successeur lors de la prochaine assemblée générale ordinaire, le 2 avril 2019.

Valérie Berset Bircher a été élue au Conseil d'administration de Swisscom SA en avril 2016 en tant que représentante du personnel et est membre du comité Révision. Le président du Conseil d'administration, Hansueli Loosli, regrette son départ: «Avec Valérie Berset Bircher, c'est une leader extrêmement polyvalente, perspicace et empathique qui nous quitte. Je la remercie de tout cœur pour son engagement en faveur de Swisscom et lui souhaite beaucoup de satisfaction et de succès dans ses nouveaux défis.»

Berne, le 20 septembre 2018